

Corona de Tulipanes.

Cessair GG

Image not found.

Capítulo 1

- Corona de Tulipanes .

Sigo aquí, mis piernas no responden a la ansiedad.

Necesidad de salir corriendo. Pues estoy viviendo en medio de estas aguas bravas, tormentosas mareas que corren de tus ojos. Estoy ensordeciendo a tus sollozos, como perdiéndome en las curvas peligrosas de tus labios.

Estática veo únicamente por este madrugar, pero tus palabras no salen de mi mente.

Callada.. Callada.. Callada..

desde el infierno tu mirada embalsamada.

Congelado, gélido, glacial,

hielo que se provoca al no volverte a apreciar.

sinfonía, canto,

llanto. Siguen los demonios atormentados en su

Con ternura respondo tu sonrisa, y una caricia a tu rostro eh de brindar, pero no respondes al momento de poder amar.

Pues hoy eh vuelto a mi pasado,

Que eh encontrado en una bolsa bajo mi cama,
Trayendo de vuelta al espectro

malvado , Y yo
solo viendo tu cara en una hoja de papel plastificado.

Capítulo 2

Anoche tome entre mis manos esa foto donde tu rostro era más joven, los arboles de atrás seguían verdes y florecientes, mientras que hoy fueron talados.

Te encontrabas tú en una banca, empujando atrás el destino que de pronto te embriagaba, y aun así las memorias de ese día eran regocijos immaculados.

Hojas de papel también encontré, donde narraba viejos escritos. Y en cuadernos rotos vi tu nombre anotado una y otra vez.

Vi que estabas tras de mí, y recordé la emoción al regalarte flores por primera ocasión, caminaba yo con tulipanes en mi mano, caminaba tropezando de la emoción.

Llegando a ti con las mejillas coloradas, y sintiendo una gran emoción del porvenir, después voltee y tu mirada se había ido, y para no llorar tuve que reír.

Había exámenes de cienes, plagados de operaciones, recuerdo el caminar contigo y compartir el resultado de nuestras acciones.

Tome una bolsa de bolígrafos, y el olor a grafito me recordó épocas de alegre inocencia, y las plumas con las que había recorrido tu mundo me recordaron el olor a decadencia.

Y ahora este demonio se ríe de mí recordar, sus carcajadas son cada segundo más molestas, y no puedo controlar estas sensaciones de irme de este lugar.

Capítulo 3

Hace tiempo que eh pensado en volver, pasear de nuevo por el sendero donde por primera vez te tome de la mano.

Revivir infinitamente ese día en el que grite mi amor por los siete mares, y las aguas se elevaron por el rugir de mis letras.

Cubrirme del sol de nuevo bajo el árbol donde nos dimos el primer beso, y junto con esta fotografía inmortalizar esos bellos días.

Quiero correr, oír tu voz como en el primer saludo, y hoy en día estos ángeles caídos tiran piedras a mis alaridos.

Soportaría cualquier cruz que me fuese entregada, y subiría las rocas a la montaña como castigo, daría todo por encender una vela y salvarte del hastío.

Vi esta luna de madrugada, que pronto encandeció mis ojos, constelaciones y profecías me dieron fe de tu ausencia.

Cráteres lunares color plata, como el anillo que te regale ese atardecer frente a una cascada, anillo ahora desaparecido y que ha aparecido sonrisas en las cara del macabro diablillo.

Tulipanes tome entre mis manos, y comencé a tejer una corona, decidido a que de regresar al pasado había llegado la hora.

Capítulo 4

Lleve la corona entre mis manos, con todos los recuerdos aún vivos en mí ser, pasando callejones y oyendo risas a más no poder.

Pero los espectros tan fantasmales eran una realidad trastornada, pues llegue a tu sombra que tenía forma de caja.

Los demonios tan macabros eran personas que me miraban desconcertadas y se quejaban de mi presencia allí.

Risillas siniestras que ahora eran llantos, y en un cuadro de madera cerrado estaban todos tus encantos.

¿Los tulipanes que tome ya eran tuyos? ¿Y no había sido yo el remitente?
¿Por qué me miran todos como si fuera un indigente?

¿Esa foto no era de mis pertenencias? ¿Por qué dormías en ese ataúd?
¿Dónde estaba tu cobijo en esa sala tan fría?

¿Acaso no eras tú mi prometida? ¿Con quién había compartido yo mi vida?
¿Resultaba entonces todo era una fantasía?.....

-Un hombre con aparentes deficiencias mentales fue sacado por los guardias después de colarse en la sala del velorio de una mujer joven y bella. Al parecer este hombre había caído presa de la locura y afirmaba haber sido alguien cercano a la fallecida, antes de subir al auto policial dejó una corona de tulipanes que arranco de uno de los arreglos florales de la familia de la difunta y grito:

“Gracias a ti! Por este amor eterno que duro tan poco...”